



# ちゅうりっぷ通信

2025年 3月 第6号

まだまだ寒さの残る毎日ですが、少しずつ春の足音が近づいてきました。早いもので、ちゅうりっぷ組も残すところあと1か月となりました。この1年間で沢山のことを自分たちで出来るようになり、一回りも二回りも大きくなりましたがまだまだ甘えん坊な可愛い子ども達です。ちゅうりっぷ組で頑張ったこと、楽しかったことを振り返り、自信を持ってひまわり組に進級して欲しいと思います。残り1カ月、子ども達と思い切り遊んで、目一杯楽しみたいと思います。



## 一年間を振り返って...

進級したての4月、『おにいさん、おねえさんになった!』と笑顔で登園し、元気いっぱいスタートしたちゅうりっぷ組! はりきる気持ちとうまくいかない気持ちとが交差し、はじめは涙を流す姿も多く見られていました。しかし、毎日いろいろなことに挑戦し、一つひとつ出来ることが増え、自信をつけてきました。排泄では、『おしっこ出たよ!』と教えてくれるようになり、パンツになる子も増えてきました。トイレへ行くと自分たちのお気に入りのパンツを嬉しそうに見せ合う姿がとても可愛かったです。活動では、体育ローテーションに参加し、鉄棒や跳び箱と挑戦しました。日に日に腕や足腰の力がつき、今ではジャンプはもちろん、バランスをとって歩くことや高い所への登る事も出来るようになりました。製作では、絵の具やハサミに挑戦しました。真剣な眼差しでハサミを見つめながら手を動かす姿に成長を感じました。初めての運動会では、沢山のお客さんの姿に緊張や不安から泣いてしまうのではないかと心配しましたが、堂々と行進することが出来ました。お遊戯会では、ステージの上でとても楽しそうに発表し、立派な姿を見せてくれました。この大きな成長や頑張りを見る事が出来たのも、保護者の皆様の応援があったからこそです。元気いっぱいで笑顔が可愛い子ども達と共に過ごし、たくさんの成長を近くで見させて頂きとても嬉しかったです。一年間本当にありがとうございました。



一年間楽しかったね♪



春夏秋冬、色々なことに挑戦して出来るようになりました!!



三輪車も自分たちでできるようになったよ!!



一年間ありがとうございました!

